

EL DIRIGENTE DEL PRD

Ve miedo por integrar coalición

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Coordinador del sol azteca dice que la acción de inconstitucionalidad de Morena es también un síntoma de no querer compartir el poder

La acción de inconstitucionalidad promovida por legisladores locales de Morena sobre el acuerdo de gobiernos de coalición pudiera hablar de miedo, a esa figura, afirmó el coordinador del grupo parlamentario de PRD en la 61 Legislatura mexiquense, Omar Ortega Álvarez.

De igual manera también es un síntoma para no querer compartir el poder con sus aliados, calificó.

En entrevista, dijo que según encuestas, de formalizarse la alianza PRD-PRI-PAN, algunos medios los colocan por encima de Morena.

La semana pasada las dirigencias estatales de dichos institutos políticos iniciaron la mesa política en busca de conformar la alianza. Asimismo, hace dos semanas se dio a conocer que la bancada de

Morena hizo llegar pruebas en contra del decreto publicado respecto de la reforma reglamentaria para conformar gobierno de Coalición.

En ese sentido, Ortega Álvarez dijo que fueron dos recursos los presentados por los legisladores, uno por la facultad que tiene el Congreso local con los diputados que forma parte de un tercio de sus integrantes de la legislatura y el partido Morena en el orden nacional.

"El contenido de su acción de inconstitucionalidad no sabemos si es contra la ley reglamentaria de los gobierno de coalición o contra las modificaciones al Código Electoral para el convenio de gobierno de coalición o electoral, no lo sabemos".

En otra lectura, añadió, que ese partido quiere cerrar un capitulo y no compartir.

"Nosotros estamos claros que sí hay una alianza electoral, también debe ser de gobierno, les causa miedo que el que se pueda constituir una alianza y se cristalice al ser competitiva", mencionó.

Analizó que esa postura habla de querer compartir el poder con sus aliados.

Según las últimas encuestas, afirmó, han sido favorecedoras para la Alianza

REDES SOCIALES



El Congreso mexiquense aprobó en septiembre pasado los gobiernos de coalición y la acción de inconstitucionalidad la tramitó Morena el siguiente mes.

Ya inició la mesa de dialogo para formalizar la alianza

"Va por México".

"Por eso no quiere -Morena- por eso presentó la acción de inconstitucionalidad en la Suprema Corte de Justicia".

Es de recordar que el recurso de los diputados morenistas sobre Acción de Inconstitucionalidad fue recibida por la SCJN el pasado 4 de noviembre.